



Nombre de alumno: Marleny Jacqueline
Roblero Ramírez

Nombre del profesor: Mtra. Ángela
Zavaleta Villatoro

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Taller del emprendedor

Grado: 9°

Grupo: B

Frontera Comalapa, Chiapas a 17 de mayo del 2020.

INTRODUCCION

En el presente trabajo se pretende dar a conocer sobre la evolución del emprendedor, al empresario, a la empresa. Ser una persona emprendedora es tener la actitud de realizar nuevos retos. El proceso por el que nace un emprendedor, de este se pasa al empresario y de este a la empresa, es un proceso selectivo y complejo. Desarrollándose en equilibrio entre su capacidad de innovación y optimismo. Sitúa al empresario como uno de las posibles evoluciones sociales de los emprendedores, desarrollándose en equilibrio entre su capacidad de liderazgo y de autoridad. Sitúa a la como una de las posibles formaciones colectivas construidas por los empresarios, desarrollándose en equilibrio entre su capacidad de administración y de organización.

DESARROLLO

Un emprendedor es aquella persona que tiene la actitud y aptitud que le permite emprender nuevos retos, nuevos proyectos es lo que le permite avanzar más, e ir más allá de donde ha llegado, al igual ser un emprendedor está ligado a innovación y optimismo, que cree en sus ideas y que es capaz de llevarlas a cabo, de encontrar la manera de lograr sus sueños. La innovación es una de las principales características que debe de tener un emprendedor ya que debe de tener la capacidad de buscar, de imaginar, de analizar, de intentar objetivos nuevos o caminos alternativos a los tradicionales.

Pero ser emprendedor no presupone que se sea empresario. La persona que Caracterológicamente tiene el perfil adecuado para ser un emprendedor, va a tener muchas vías posibles de desarrollo por delante y no todas le conducen a convertirse en empresario. El niño emprendedor de la historia se mantuvo cada vez más satisfecho con la admiración de su grupo de amigos. Digamos que su fin parecía obtener y sentir esa admiración.

(Sanches, 2012)Menciono que un emprendedor es alguien, una persona o varias, que con ímpetu realizan o forman algo nuevo y ello generalmente, tiene un impacto positivo. Estos actos realizados por el emprendedor pueden consolidarse en la creación de una empresa. Sin embargo, en la vida real, los que emprenden no logran la mayoría de las veces convertir esa iniciativa en algo tangible debido a que siguen en la fase emprendedora. Por el otro lado, un empresario es aquella persona que aprovecha los recursos con los cuales cuenta para obtener un beneficio, comúnmente económico. De aquí podemos decir que el empresario tiene visión a futuro, que dará potencial a la empresa, y que esta será rentable y tendrá estabilidad, por tanto podemos afirmar que cualquier empresario puede ser un emprendedor, pero que no cualquier emprendedor logra ser un empresario. Para el Instituto Tecnológico de Costa Rica² , hablar de emprendedor significa hablar de la filosofía emprendedora la cual busca un cambio en la forma de ser, de hacer y de pensar en los individuos mediante el desarrollo de habilidades, capacidades, valores, motivaciones y actitudes que lo faculten para desarrollar el espíritu emprendedor que habita en cada ser humano, haciéndolo más competitivo en su campo, incrementando el sentimiento de realización profesional y sintiéndose una persona útil para la sociedad.

Pocos de los emprendedores llegan a hacer empresarios, ya que no llevan a cabo su deseo de emprender o de arriesgar a invertir en una empresa ya sea por miedo al fracaso, tiempo o dinero. Para poder ser un empresario debemos de tener en cuenta dos factores como son liderazgo y autoridad les capacita para lograr sus propias ideas poniendo en marcha a muchas personas, para poder seleccionar a esa persona como empresario. Ya son unas de las capacidades que debe de poseer la persona para ocupar el puesto correcto, al igual para poder guiar y dirigir al personal y poder lograr los objetivos de la empresa.

La empresa la hace el empresario, ya que el inicia siendo un emprendedor convirtiéndose en un empresario para después hacer la empresa, para poder seleccionar la empresa debemos de tomar en cuenta dos factores que interviene en la selección como la administración Como la capacidad del colectivo de realizar sus trabajos dentro de las normas establecidas y comúnmente admitidas y la organización Como la capacidad del colectivo para realizar sus trabajos conscientemente estructurados, coordinando las personas y los medios adecuados para lograr un fin u objetivo.

Pero ese proceso que parece tan natural, solo fluye derecho si se encuentra empujado o arrastrado por una fuerza positiva fundamental: el entusiasmo. Y ese proceso se tuerce progresivamente si se encuentra empujado o arrastrado por unas fuerzas negativas antitéticas: la ambición y el cansancio.

Solo permanece la empresa si la fuerza del entusiasmo permanece activa, rectilínea, sin desviaciones. Cuando la línea se tuerce, solo se puede retornar a su dirección mediante procesos de cambio que presuponen previamente el cambio de empresario a través de la venta o la cesión. Pero a lo largo del tiempo no hay empresa que pueda mantener el entusiasmo porque no hay empresario que pueda sostener su propio entusiasmo

CONCLUSIÓN

En conclusión podemos resumir que emprendedor es la persona capaz de seguir y alcanzar el éxito en la vida ya sea por necesidad o por oportunidades que se presente, para ser emprendedor no se necesita precisamente ser una persona muy preparada por que la persona emprendedora es auténtica cuando va a emprender un proyecto. Siempre y cuando la persona emprendedora debe de ser innovadora, entusiasta, optimista etc.

De tantos emprendedores pocos llegan a convertirse en empresarios ya que el empresario se hace sobre la base de un espíritu emprendedor y bajo ciertas condiciones de educación y entorno. El liderazgo y la autoridad son capacidades que pueden prender fácilmente en un espíritu emprendedor. Otra cosa es que se mantengan en equilibrio adecuado para desarrollar al empresario. Cuando el empresario sea desarrollado y es capaz de usar su liderazgo y autoridades como un verdadero líder se enfrentara a la labor de crear la empresa solo que tiene saber administrar y organizar para para poder lograr sus objetivos.